

La tragedia de Yugoslavia

El sufrimiento de dos pueblos

Por Raúl Alfonsín

(Para La Nación)

NUBAMENTE el drama de la guerra se ha instalado en Europa y las imágenes e...

En ese momento muchos dirigentes de la nomenclatura, con el fanatismo del converso, abandonaron el comunismo y se abrazaron a un nacionalismo enfermizo que alimentó la búsqueda de la identidad a través de la diferencia...

El doble estándar de la OTAN

Mientras Europa Central y la ex URSS iniciaban la gran aventura democrática, los Balcanes quedaron sumergidos en la guerra, como si estos pueblos estuvieran condenados de antemano a luchar en un suicidio...

Para aquellos para los cuales los derechos humanos constituyen un valor que va mucho más allá de la dimensión de los Estados, la protección de la vida por un mandato moralico...

La intervención de la OTAN no se corresponde con el derecho y está en abierta colisión con un principio fundamental: la no intervención...

Los bombardeos que sufrió Yugoslavia supuestamente buscan obligar al presidente Milosevic a aceptar el plan de paz presentado en las recientes rondas diplomáticas de Rambouillet...

El régimen de Belgrado logra sobrevivir, muy probablemente el nacionalismo étnico se habrá consolidado, mientras que la crisis de Kosovo se agravará...

El autor fue presidente de la Nación.



Un chico albanés mira por la ventanilla del vehículo que lo trasladó de Kosovo a Macedonia

Viejos y nuevos demonios

Por Carlos A. Floria

(Para La Nación)

La tragedia de Kosovo ilustra el engranaje desesperante que se pone en movimiento...

impusiese a golpes de abusos y de crímenes contra la humanidad...

La conciencia de Europa

La tragedia de Kosovo conmueve a Europa de manera determinante...

La democracia no nos viene dada de una vez para siempre: hay que cuidarla, cultivarla, reinventarla y honrarla...

El autor es embajador argentino ante la Unesco...

los ojos de la reflexión de las Pasucas y produjo un documento sugerentemente titulado Rehabilitar la política.

Un fenómeno de la cultura

Expresión significativa. La democracia tiene memoria corta y puede desperdiciar sus triunfos...

El documento episcopal también es una invitación a retornar a la esencia de lo político y su dignidad.

El autor es embajador argentino ante la Unesco...

En un mensaje de despedida de la presidencia, en 1794, una vez cumplido un segundo mandato de cuatro años...

Tradiciones presidencialistas De este modo cobró renovados bríos el régimen presidencialista...

superado este episodio, una emienda a la Constitución respaldó la regla de Washington con un estricto criterio institucional...

En este contexto trágico y tenso, el episcopado francés eligió uno de los líderes de los partidos...

Irse a casa

Por Natalio Botana

(Para La Nación)

naciones, como Venezuela y Uruguay, practican el sistema de un mandato con un intervalo de uno o dos períodos...

Esta doble dimensión -la institucional y la que arrastra la carga

El fin del menemismo, cuyos espasmos se prolongaron durante los próximos meses, anuncia pues nuevos conflictos...

Dos hombres en pugna

La pugna entre Menem y Duhalde, en un partido siempre inclina-

La Argentina ante el conflicto

Por Domingo F. Cavallo

(Para La Nación)

En estos días asistimos conternados al recrudescimiento de la crisis en Yugoslavia, que motivó la intervención militar de la OTAN...

Ante esta situación, la Argentina debe tomar una posición clara. En la época en que fui canceller y con motivo de la Guerra del Golfo...

Legalidad de la intervención

Ante la gravedad de la situación en Yugoslavia hoy debemos ser coherentes con estos principios. El primer punto que cabe analizar es el de la legalidad de la intervención...

Sin embargo, la segura aplicación del derecho de veto por parte de China y de Rusia no ha permitido que la aplicación de medidas de fuerza cuente con el apoyo del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas...

Otra los países que se suma, casualmente, a la posición de esas dos potencias es Irak...

En este marco, y con esa clase de apoyos (al que podemos sumar al libro Mubarrad (Mubarak)...

Situación de los refugiados Mientras Milosevic tuvo tiempo para retrasar su negativa final a firmar los acuerdos de Rambouillet...

El autor es candidato a presidente de la Nación por el partido Acción por la República.